

なでしこほいくしょ 令和3年 7月
うさぎぐみだより

梅雨が明け本格的な夏がやってきました。今月から始まった水遊びでは、水や泥の感触を楽しみながら友だちと楽しく遊ぶことができます。暑い夏はまだまだ続きますが、水分補給や休息を十分に取り元気に夏が過ごせるようにしていきたいです。



大人気のダンゴムシ!!



晴れた日、保育所の裏にある木の下でダンゴムシを発見しました。その日から、うさぎ組にダンゴムシという新しいお友だちが入所してきました(笑)。登所してくると、「先生これあけて！」と机の上に置いている飼育ケースのフタを開けて観察したいぐらい楽しみにしてくれています。「ダンゴムシおった〜!!」「先生、お花食べよる〜!!」などと大人気です。また、虫や花の図鑑を持ってきて、「このダンゴムシ一緒〜!!」と図鑑とダンゴムシをみくらべています。ダンゴムシから赤ちゃんが産まれたり、脱皮したり、普段では観察できないことができたりと、子ども達と一緒に保育士2人も大興奮しています。(笑)

子どもの想像っておもしろい【おままごと編】



6・7月は梅雨ということもあり、保育室で過ごす時間が多くありました。そんな日は、工夫して、いつもと違う遊びをしてみたり、音楽をかけて体を動かしてみたりと、楽しんでいました。その中でも、最近『おままごと』が人気です!!おままごとにある「イチゴやバナナ、かぼちゃなどは、そのものでしか表現できないよね。」という保育士の話し合いで、ヒモを短く切ってコップに入れてみることにしました。それを見た初日の子どもの反応は「ジュースみたい!!」と一言。日にちが経つにつれて、ジュースだったのがハンバーガーにはさんでチーズになったり、給食に出たソースにしてみたりと、子ども達の中でどんどん想像が広がっていて、すごく楽しそうです。大人では思いつかないことも、子ども達の頭の中では想像が広がっているんだと、保育士もビックリしています。次は何に例えてくれるのだろうか、毎日楽しみでいっぱいです。



雨の日ならではの遊び



ピチピチ
チャブチャブ
ランラン♪



冷たくて
気持ちいい😊



子ども達が植えた野菜の苗やヒマワリも実りはじめました。たくさんできて、子ども達みんなで収穫できるのが待ち遠しいです。

雨の日に傘をさし、長靴を履いて外に出てみることにしました。水たまりに入ってみたり、雨の音を聞いたりして楽しんでいました。汚れ物がたくさんで、保護者のご協力のもと体験することができました。ありがとうございました。



なでしこ農園



ヒマワリ見に行ったよ



保育所の近くにあるヒマワリ畑に歩いて行きました。近くといっても、子どもの足だと少し遠い距離なので、「歩いて行けるかな?」と心配していたのですが、友だちと手を繋いで、元気に歩いていました。ヒマワリ畑が見えてくると、「うわあ〜!!」と子ども達の驚きの顔!!数えきれないヒマワリに、みんなでビックリ感動でした♪偶然、ヒマワリ畑を管理しているおじさんに会い、「ヒマワリ持って帰る?」と数本切ってくれました。ヒマワリを切っているおじさんの後ろ姿を眺めている子ども達は、とても嬉しそうでした。地域の人と触れ合ったり、季節の植物に触れたり、素敵な一日となりました。そして、保育所に帰ってからの子ども達の元気にビックリ!!この一日、保育士がヘトヘトでした。子どもはやっぱり元気ですね。